

Stadtteilberater als Ansprechpartner und Bindeglied zwischen Fraktion / Stadtverwaltung / Bürgern und Mitgliedern von ZMB (Zusammen mit Bürgern).

ZMB stellt Ihnen heute einige Stadtteilberater in dieser

Pressekonferenz persönlich vor. Schon in den letzten Jahren hat der Wahlverein ZMB gefordert, die Ortsbeiräte der Stadt Rodgau abzuschaffen, um die Stadtwerdung Rodgaus stärker voranzutreiben.

Nun wurden die Ortsbeiräte durch die Stadtverordneten-versammlung zusammen mit unseren Stimmen abgeschafft. In dieser Legislaturperiode wird es die letzten Ortsbeiräte geben. Die Stadtteilberater von ZMB schließen die Lücke zwischen den Bürgern der Stadt Rodgau und der ZMB Fraktion / Stadtverwaltung. Die Stadtteilberater arbeiten ehrenamtlich und bürgernah. Sie sind Ansprechpartner und reagieren auf Anregungen, Anfragen und andere Belange der Bürger in ihrem jeweiligen Stadtteil und stehen den Bürgern als Ansprech- und Gesprächspartner jederzeit zur Verfügung.

Sie übermitteln zeitnah diese Belange an die Arbeitskreise von ZmB oder die Fraktion, die ihrerseits die Bürgermeinungen, Anfragen und Beschwerden sammelt um in unterschiedlichen Formen und Wegen auf die Bürgeranliegen zu reagieren, damit diese bei der politischen Willensbildung einfließen können.